

願い事、叶うといいな

富岸町内会は、7月7日(金)、富岸公園で、20年以上続く『七夕集会』を開催し、120人を超える子どもや保護者が参加しました。

手作りの短冊には、「家族みんなが健康でありますように」や「痩せられますように」などのそれぞれの願いが込められており、一緒に訪れた家族と短冊を結んでいました。

富岸町内会

会長 工藤 保秋



地域の沿道をきれいに

片倉町内会は、市民会館付近からしんた21までの約1キロの沿道の雑草取りを行いました。当日の気温は、30・2度の真夏日となりましたが、50人の方が参加し、一緒になって汗を流しました。

同町内会では、通学する児童生徒や道行く人の心を、快適な道路で和ませる活動を今後も実施していきます。

片倉町内会

会長 小笠原 康



絆を深めた夏まつり

鷺別2丁目町内会は、リリー文化幼稚園のグラウンドで『夏まつり』を2日間開催しました。子どもたちが楽しいお祭りの思い出をつくれるよう、町内会が一丸となって行事を企画し、多彩なゲームで楽しみました。2日目は、町内を子どもみこしが練り歩き、「わっしょい、わっしょい」とかわい子子どもたちの声が響き渡りました。

鷺別2丁目町内会

会長 原田 敬三



野外パーティーで地域づくり

南千歳町内会は、7月23日(日)に、毎年恒例の『野外焼肉交流会』を開催し、100人を超える会員が参加しました。

婦人部が数日前から準備をしていた焼き鳥や焼きそば、ジンギスカンを堪能したほか、ビンゴゲームなどを通じて、地域住民同士のふれあいの場となりました。

南千歳町内会

会長 島山 重信

